



digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

par R.H.A

CRÉOL : "MAKOSSO CAMILLE
M'A MISE ENCEINTE MAIS..."

Photo : DR

La chanteuse gabonaise Créol a fait des révélations assez surprenantes sur ses rapports avec le pasteur Camille Makosso. Invitée à l'émission Showbiz diffusée sur la chaîne de télévision ivoirienne NCI, elle a révélé avoir eu des relations sexuelles avec l'homme d'église. " Makosso Camille m'a mise enceinte mais j'ai avorté parce que je n'étais pas prête à garder un enfant", a témoigné Créol qui confirmait ainsi les rumeurs qui annonçaient une relation amoureuse entre elle et Makosso.

" THE BACHELOR " : EMMA
LOHOUES ET JOËL WILLIAMS
SONT-ILS AMANTS ?

Photo : DR

Alors que l'audimat de la télé-réalité "The Bachelor" commençait, à peine, à augmenter, une photo vient de débarquer sur les réseaux sociaux. Sur l'image, l'on peut voir Emma Lohoues, assise aux côtés de Joël Williams, "The Bachelor". À en croire bon nombre d'internautes, à y voir de près, une certaine complicité se dégage du cliché, d'autant plus que les deux personnalités sont collées l'une à l'autre. Il n'en a pas fallu longtemps, pour que cette image " ordinaire " fasse saliver les utilisateurs des réseaux sociaux.

META INTERDIT LES PROPOS
LGBTPHOBES

Photo : DR/ L'Union

C'est entendu, le géant des réseaux sociaux Meta (Facebook, Instagram, WhatsApp, etc.) interdit les propos anti-LGBTQI+. Pourtant, Media Matters, une association qui lutte contre la "désinformation conservatrice" dans les médias américains, estime que Facebook aurait engrangé au moins 13 600 dollars grâce à des publicités... LGBTphobes.

LE BUZZ DE LA SEMAINE

Covid-19 : colère et déchirure en Europe autour des vaccins

Innocent M'BADOUMA
Libreville/Gabon

VACCINS Pfizer non efficaces, corruption supposée d'Ursula Van der Leyen, autorisation d'une campagne vaccinale sur des nourrissons, plaintes contre Pfizer pour des pertes de fœtus imputées au vaccin, création supposée d'un sous-variant SARC-Cov-2 mortel dans 80 % des cas, les débats houleux occasionnent tant sur la toile que dans la vie réelle, une déchirure profonde entre les populations d'Europe et leur élite politique jugée corrompue et agissant contre le bien-être du peuple. Dans ces récriminations, " McKinsey, Facebook sont pointés du doigt pour avoir "boosté" les ventes de vaccins et les campagnes vaccinales grâce à leur marketing mensonger à outrance", s'offusque André Bercoff, journaliste à Sud Radio. Et le microbiologiste Amir Khadir de marteler l'incompréhensible enlèvement dans la bêtise de cette élite : " Albert Einstein disait que la folie, c'est de faire toujours la même chose et de s'attendre à un résultat différent ", hurle-t-il au sujet des nouvelles campagnes de vaccination. La polémique



Photo : DR

Ursula Van der Layen dans la tourmente. Vendredi dernier (14 octobre), le parquet européen (EPPO) a annoncé l'ouverture d'une enquête sur l'achat de vaccins pendant la pandémie de Covid-19.

enflera d'autant plus que Stella Kyriakides, commissaire européen à la Santé et à la Politique des consommateurs, dit vacciner des nourrissons. " Le régulateur européen a annoncé ce mercredi 19 octobre 2022 avoir donné son feu vert à l'utilisation des vaccins anti-Covid de Pfizer et Moderna pour les enfants à partir de six mois. Ils deviennent les premiers sérums anti-Covid à être autorisés pour les moins de cinq ans dans l'UE ", se scandalise Réseau International. Avant eux,

des doses supplémentaires de Spikevax pour les sous-variants #Omicron BA.4 et BA.5 ont été injectées aux enfants de 12 ans et plus. Insupportable pour André Bercoff qui dénonce sur YouTube un "vrai scandale" car "TOUT est contrôlé et imposé par Bill Gates qui paye McKinsey pour donner ses ordres à l'OMS et aux dirigeants qui lui obéissent et on nous impose sa volonté ". Pour leur défense, les autorités rétorquent par des lois incongrues. En Californie, l'information donnée à des

patients par les médecins sur la " #vaccination " #Covid et ses conséquences possibles est devenue un délit. Une nouvelle loi interdit aux médecins de s'exprimer librement et de parler à leurs patients.

" Leur mensonge ne prend plus et les populations s'éveillent et bientôt elles vont aller chercher les responsables mais par la voie juridique", s'insurge Laurent Guillou sur Telegram.

En France, l'ancien Premier ministre Edouard Philippe a été mis en examen.

Humeurs

ROUTE DE COCOBEACH ET EUROPE : LE DÉCLIN EN ACCÉLÉRÉ

Innocent M'BADOUMA
Libreville/Gabon

LES internautes ont eu des émotions focalisées sur deux faits : le déclin de l'Europe et le centre du monde qui bascule vers l'Eurasie et l'accélération de la dégradation des routes gabonaises, un pied de nez au Plan d'accélération de la transformation. Au sujet de l'Europe, un débat fait rage : le déclin de l'Europe qui s'accélère. " L'Europe n'est plus un décideur dans le monde ", a tranché Joseph Borrell, chef de la politique étrangère de l'Union européenne (UE), le 20 octobre dernier. De nombreux

internautes précisent qu'il " ne s'agit pas d'une nouvelle guerre froide, mais du déplacement du centre de décision politique, économique et des valeurs humaines du monde (...) Mariages entre personnes de même sexe, guerres fomentées à chaque coin du monde pour contrôler le pétrole et les richesses, l'Europe a définitivement perdu de sa superbe ", commente un Français, Gilet jaune. Un déclin qui réjouit bon nombre d'Africains, considérant leurs pays sous tutelle économique et politique de l'Occident et des États-Unis. Pour revenir au Gabon, la route coupée de Cocobeach a alimenté les commentaires, les internautes



Photo : DR

pointant du doigt la responsabilité des autorités. D'ailleurs, pour GabonReview. C'est bien fait pour le Parti démocratique gabonais. Selon GabonReview, le secrétaire général du PDG devait se rendre à Cocobeach ce dimanche 23 octobre. " Le PDG est donc là face à ses réalités. Il est face à ses négligences. Il

est face aux populations. Il est face à son bilan. Cocobeach doit constituer, après Ntoum, la seconde étape des rendez-vous du militant, constituant l'agenda de la rentrée politique du PDG dans la province de l'Estuaire", écrit le quotidien en ligne GabonReview dans un article consacré à cette rupture de route.